



地域ボランティア清掃に行ってきました！



12月5日（水）に、小・中学生で地域ボランティア清掃に行ってきました。

この回は、小学生と中学生が1つのグループとなって、自分たちの住んでいる地域の公園をきれいにするこ
とで、地域への愛着を深め、普段使っている公園に感謝の気持ちをもてるようにすることを目的に、昨年か
ら始まって、今年は第2回目です。

当日は抜群のお掃除日和で、小・中学生が地区ごとの班に分かれて、堺川公園や中央児童公園、二河川公園
などの地域の公園に向かって出発しました。行く途中、中学生が小学生に安全に行けるよう声をかけてくれ
ていました。

公園に到着すると、開会式をしてから掃除開始です。昨年よりたくさんの時間を使って、落ち葉を拾ったり、
花壇の中をきれいにしたりしてがんばりました。ごみをもってもらうなど、中学生のやさしさやリーダーシ
ップも光りました。地域の方や呉少年補導協助手員の方にもご協力いただき、無事終わることができました。あ
りがございました。



クリスマス絵本会



今年も、やってきましたこの季節！こぐまちゃんの絵本会の皆さんが1・2年生のために、「クリスマス絵
本会」を開いてくださいました。大型絵本や紙芝居などを使って、おまけに効果音やBGMも入って！どの子
も絵本の世界にすっかり入り込んでいました。中には身を乗り出して聞いている子もいましたよ。

「はらぺこあおむし」のお話では、昨年も登場した Mr.(?) クリスが、今
年も登場してくれて、7年生が作った手作りのしかけ絵本も見せながら、
「はらぺこあおむし」を英語で読んでくれました。手作りの絵本はさすが
7年生という出来栄で、とってもすてきでした。

おかげで、楽しい楽しい時間を過ごすことができました。子供達を楽し
ませるために、いろいろな準備をしてくださったこぐまちゃんの絵本会の
皆様、ありがとうございました！

